

La fête du bienheureux Alvaro del Portillo

Aujourd’hui, 12 mai, nous avons la joie de célébrer la fête du bienheureux Alvaro del Portillo. Quels beaux souvenirs de la visite qu’il nous a rendue en 1989 ! C’est d’ailleurs sous son impulsion que l’Opus Dei a commencé, il y a maintenant 40 ans, le travail apostolique en Côte d’Ivoire, en 1980.

12/05/2020

Nous avons bénéficié de son aide et de sa proximité en tant que prélat de l'Opus Dei jusqu'à son départ au ciel en 1994, puis en tant qu'intercesseur au ciel.

Nous vous proposons de redécouvrir, en vidéo, quelques-unes des nombreuses œuvres solidaires et éducatives qu'il a impulsées dans le monde.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/la-fete-du-
bienheureux-alvaro-del-portillo-2/](https://opusdei.org/fr-ci/article/la-fete-du-bienheureux-alvaro-del-portillo-2/)
(11/01/2026)